

EL DIA

Otros 166 chilenos fueron deportados por la Argentina

(AP y AFP)

SANTIAGO DE CHILE, 14 de enero.—Autoridades comunales informaron que otros 166 chilenos fueron deportados por Argentina dejándolos en precarias condiciones en la frontera sur.

El alcalde y párroco de la localidad chilena de Lonquimay, a 800 kilómetros al sudeste de Santiago, señaló que los 16 hombres, mujeres y niños "fueron dejados junto a un hito fronterizo en una extensión totalmente nevada, por las autoridades argentinas del paso Pino Hachado".

Se dijo que el grupo, que "se encontraba en precarias condiciones, mientras el viento cordillerano hacía presagiar nuevas nevadas", fue recogido por vehículos particulares que los llevaron a recintos del Estado donde se les proporcionaron alimentos, ropa y atención médica de urgencia". Posteriormente, viajaron a sus ciudades de origen.

Entre tanto, el embajador de Chile ante la Santa Sede, Héctor Riesle, viajó hoy a Roma tras permanecer dos semanas en el país, mientras duró la gestión de acercamiento del enviado especial del Papa, cardenal Antonio Samoré.

DECLARACION DE LAMBRUSCHINI

En Buenos Aires, el comandante en jefe de la armada argentina, almirante Armando Lambruschini, dijo hoy que el Acuerdo de Montevideo no es estrictamente un pacto de no agresión.

En declaraciones a la televisión, Lambruschini aludió así al compromiso firmado por Argentina y Chile a instancias del enviado papal, monseñor Antonio Samoré, por el cual ambas naciones coincidieron en abstenerse de propiciar medidas perturbadoras mientras se desarrollen las negociaciones por el Canal de Beagle, actualmente en la órbita del Vaticano.

EXCLUSIVO

El Acuerdo con Argentina es un Triunfo Diplomático Para Pinochet: "El Mercurio"

SANTIAGO, Chile, 14 de enero. (AP, AFP y Latin)—El diario chileno El Mercurio afirma que el acuerdo de paz suscrito en Montevideo por Chile y Argentina en presencia del cardenal Antonio Samore, enviado especial del Papa, marcó un triunfo diplomático del gobierno presidido por el general Augusto Pinochet.

Sin embargo, en Buenos Aires, el comandante de la armada argentina, Armando Lambruschini, declaró que el acuerdo de Montevideo no es estrictamente un pacto de no agresión.

"Yo no lo llamaría exactamente así. Es un pedido

que hizo el cardenal en el sentido de que mientras dure la mediación (del Vaticano) se retrotraiga la acción militar", dijo el almirante.

Chile acepta la mediación del Papa con ánimo sincero de concordia y paz, no obstante, "siempre tendrá presente la claridad de sus derechos y no podrá olvidar la reciente exhibición de las ambiciones territoriales argentinas", sostiene el dia-

rio de la capital chilena.

"La voluntad pacífica no excluye el realismo" ni puede abandonar "las medidas de precaución" impuestas por la seguridad nacional, señala en su análisis el diario.

Concluye diciendo que en el orden interno el alejamiento del conflicto "ofrece perspectivas de tranquilidad y desarrollo, a la par que justifica la ya sólida posición del régimen".